

Lobe den Herren, den mächtigen König der Ehren,  
meine geliebete Seele, das ist mein Begehren.  
Kommet zuhauf, Psalter und Harfe, wacht auf,  
lasset den Lobgesang hören!

Wir wollen wagen, als Partner und Freunde zu leben.  
Wollen versuchen, der Liebe uns ganz hin zu geben,  
die Du uns gibst, weil Du die Liebenden liebst,  
Gott dem wir alles verdanken.

Wir wollen mutig zu zweit unsre Wege riskieren.  
Mögen wir manchmal das Ziel aus den Augen verlieren,  
das Du uns gibst, weil Du die Suchenden liebst,  
Du wirst uns wiedergewinnen.

Wir wollen fröhlich zu zweit miteinander erfahren  
wie Du uns führst, auch durch Schuld und durch andre Gefahren,  
der Du uns liebst und uns die Möglichkeit gibst  
oft wieder neu zu beginnen.